#### 8 Ш X ]議会議員

**八八**こ

#### 令 和 予算案が発表 4 年度当 初

質疑が行われます。今回はプ この予算案を基にしまして来 案について、特に注目すべき予 レス発表された品川区の予算 査を除くすべての議員による 算特別委員会では、議長と監 月から行われる区議会の予 算案をプレス発表しました。 先日、品川区は令和4年度予

ます。 されるべき中身に触れていき れました予算案の中で注目 とです。それでは今回発表さ 慮し、一般財源全体で前年度 ち込みが少なかったことを考 付金について、予測よりも落 民 の は 比55億円の増を見込んだ」 (プレス発表より抜粋)とのこ (税および都区財政調整交 影響が懸念された特別区 新 型コロナウイルス感染症

## エコるとごし

算案を抜粋いたします。

です。地域の子供たちが環境 5%を賄うことができるそう を考えるにあたってVRなど て、 自然再生エネルギーを活用 5月に開設されるエコるとご 公園のそばに開設されます。 しは戸越公園駅から近い戸越 建 、物の電力のおおよそ⊗

多額の予算が割り当てられて なります。内訳として、最も に-890億7千2百万円と 体の予算額は歳入歳出とも まず、概要に入りますが、全

いる項目は、民生費の993

予算のポイントですが、「歳入 億5千4百33万8千円です。

> -27万円が充てられます。 この施設運営には、一億4千 いくことを期待しております。 けた地域の底力が醸成されて 題でもある脱炭素社会に向 魅力が広がり、世界全体の課 でその保護者の方にも施設の 新 の 技 術を体験すること

# 町会·自治会支援

保·向上

りました。もっとも全額の補 が新たに計上されることにな がるのではないかと提案や質 ットを軸にした交流の幅が広 上限が10万円ですので、お 助ではなく、経費の2分のー、 もなるICT活用促進補助金 ようやく、ついに、その 問をしてきました 備する環境が整えばもっとネ は これまで決算・予算委員会で 町会の会館にWIFIを整 が基盤と

令和4年2月14日(月)<mark>43</mark>号

#### までカバーされるのかを質疑 保育所等の質の確 していきたいと思います。

が、具体的な例も含めてどこ

増えることでより多くの保護 くことになります。保育園 助言を行うための補助金がつ

者が大切な我が子の預け先を

信費に充てられると思います

およそ回線工事や毎月の

通

故を防ぐための対策に関する

に守られているのか、重大事 問して、守るべき基準が本当 事故が起こりました。送迎に 取り残されたまま、熱中症等 支援員が保育施設を定期訪 す。今回の予算案には、巡回の 然に防ぐことができたはずで 確認すればすぐに事故を未 付き添う保育士や運転手が で死亡する悲しく、痛ましい です。昨年、園児が送迎バスに 向上」に向けた巡回支援事業 次に「保育所等の質の 確保

> やベビーシッターによる一 には、区はショートステイ事業

時

在宅で子育てをされている方

在宅子育て支援

預かり利用支援、オアシスル

ムの利便性向上に向けた施

算案には新しく生後5日から 策を計上しました。今回の予

歳未満の乳児を乳児院

希望の方には新聞をお届け ますので、ご連絡願います。



ラインのQR を載せました のでご相談や 区政へのご意 見をお聞かせ 下さい。

#### 【お問い合わせ先】 自由民主党 東京都品川区第三十四支部 〒140-0014 品川区大井 5-6-2-101 **2** 090-6106-2272 Fax 03-6303-7037

#### 区政活動等をアップしています。Facebook Twitter で「こしば新」と検索してみてください。

そ

がってしまっては本末転倒に

の我が子を預かる園の質が下 選択する余地が増えた分、

の方々から期待されることを ないよう、区の施策が保護者 なります。重大な事故になら

願ってやみません。

あるとの声も多くいただくの 支援事業については、利用者 ります。まだまだ在宅子育て 見提案していきたいと思いま でこれからも改善に向けて意 目線からすると改善の余地が 預かることもできるようにな

# なみちレポ

ステムです。 査や補修を行うようにするシ 利用して投稿すれば、区が調 ンアプリからカメラとGPSを 発見した区民がスマートフォ これは道路の損傷や不具合を

プリを立ち上げ、写真を撮っ きづらそうだなあと思えばア 路のひび割れを見つけて、歩 だきます。 絡を頂ければ対応させていた ますが、たとえば私、小芝に連 速に対応ができることになり て送ればいいのです。より迅 たとえば通勤通学で使う道

### マラソン大会

されました。いつからか皇居の 催に向けた予算が新たに計上 えてきて、夜間や休日にラン 周りをランニングする方が増 品川区シティマラソン大会開

> 生まれて、2682年が経ちま 本の誕生日でした。我が国が さて、先日の2月ーー日は日

ニングする方、特に最近ではコ もいらっしゃいます。予算案に にランニングをされている方 ロナ禍により在宅ワークなど 目について取り上げさせてい ますため、取り急ぎ以上6項 はっきりしてくることもあり は予算特別委員会で全容が 上されました。その他について た、準備委員会の開催やコー は令和6年度末の開催に向け によるストレスの解消のため ただきました。 ス設計などにかかる費用が計

### 建国記念日

ております。 る限り参加させていただいて それぞれの稲荷神社で初午 2月に入りまして品川区でも 自宅に祀っている神棚に奏上 典で奏上される祝詞を毎朝 て、その縁で神社の宮司が式 古事記を読むようになりまし います。最近、私ごとですが ない神社もありますが、でき 務等の関係で、参加できてい 祭が執り行われています。公

により、快進撃を続けていき、 りその傷が下で死んでしま に至るまで多くの敵と戦う中 後の神武天皇となる神日本 育ち、そして今は品川区政と 綿と続いてきた日本に生まれ 目にあたる今上天皇まで連 武天皇による統治の起源、建 統治することになったのが神 ようやく奈良の橿原にて世を 磐余彦天皇は、八咫烏の導き 熊野の地に降り立った神日本 進んでいったそうです。その後 けるよう南から北に向かって たと悟り、以後は日を背に受 した戦いをしたのだから負け る我々はこれまで日を正面に ました。日の神の子孫でもあ で五瀬命は敵の矢が手に当た 渡りました。大阪から和歌山 内海を通り大阪、和歌山へと 所があることを信じて、瀬戸 ば平和な世を統治できる場 つせのみこと)と共に東にいけ 紫の日向から兄の五瀬命(い れびこのすめらみこと) は 磐余彦天皇(かむやまといわ した。古事記を読みますと、 の始まりでした。-26代

いていることに日々感謝です。 いう活動の舞台に立たせて頂

## 第一回定例会

ビ品川でも放映されます。な る区議会事務局で受付を済 問、議員による一般質問が行 いよいよ2月ー6日から第 議会を傍聴できます。 ませてから、5階の議事堂で 務所が入る建物)の4階にあ は、区役所の議会棟(都税事 お、本会議を傍聴される場合 議会のHPの他、ケーブルテレ われます。この模様は品川区 —日には各会派による代表質 日、一8日、そして週明けの2 回定例会が始まります。17

午後一時

⑨本会議最終日(3月25日)

14、22日

①本会議初日(2月-6日) 今後のスケジュール 午後-時開始

③本会議三日目(2月21日) ②本会議二日目(2月-7日) 午前-0時開始 午前-0時開始

⑤五日目(2月24日) 午前一〇時開 午前一〇時開 常任委員会 常任委員会 ④四日目(2月22日)

> 3月2、3、7、8、10、11、 ⑧予算特別委員会 災害環境対策特別委員会 ⑦七日目(2月28日) 午前-0時開始 行財政特別委員会 ⑥六日目(2月25日) 午前-0時開始

の私自身の活動の指針にもな りあるものとしていく所存で この委員会に向かいあい、実 活動にあたり、今回の予算委 るものです。ですので、本氣で す。私、こしば新は4月で4年 ムが大きい日程となっていま 算委員会と同様に、ボリュー まいります。 やこしばチャ ついては今後も、こしば新 す。予算委員会の内容などに 員会で質疑する内容は、今後 目を迎えます。その4年目の スケジュールのため一0月の決 定例会は、予算委員会が入る (Youtube)などで配信して 一年を通じましてこの第一

了